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平成２９年第２回愛川町議会定例会一般質問要旨 
 
※平成２９年６月５日（月） 

議  員 質 問 事 項 

１  井 上 博 明 議員 

１．半原地域における観光・産業連携拠点づくりについて 
（１）愛川地区まちづくり協議会から町長に提出された「提案書」

の構想づくりへの反映について 
（２）構想に基づき、平成２９年度に、基本計画が策定されます

が、基本的な考え方について 
（３）今後の半原水源地跡地の取り扱いについて 
２．愛川町まち・ひと・しごと創生総合戦略について 
（１）平成２７年度の主な施策の進捗状況について 
（２）今後の課題と対応策について 
３．交通弱者に対する地域交通網の整備について 

２  岸 上 敦 子 議員 

１．子育て支援について 
（１）妊娠から出産、育児への切れ目ない支援の現状と今後の具 
   体的な取り組みについて 
（２）産後ケア・産後サポートの必要性について 
（３）子育て世代包括支援センター（日本版ネウボラ）を設置す 

る考えについて 
２．乳がん検診について 
（１）乳がん検診の啓発の現状について 
（２）乳がん検診の過去３年間の受診率と、目標値の対比につい 
   て 
（３）乳がん検診無料クーポン券交付対象者数及び、未利用者数 
   の実態について 
（４）乳がん検診の今後の取り組みについて 

３  渡 辺   基 議員 

１．交通体系の整備について 
（１）高齢者をはじめとした移動困難者への外出支援について 
（２）デマンドタクシーの導入について 
２．待機児童対策について 
（１）保育園での待機児童対策について 
（２）放課後児童クラブでの待機児童対策について 
３．防災・減災対策について 
（１）今年度予定の総合防災訓練について 
（２）広域避難所における訓練について 

４  小 倉 英 嗣 議員 
１．本町への観光客数の推移と経済効果について 
２．地域資源としてのジビエの活用について 
３．農業の担い手不足の解消に向けての取り組みについて 

５  山 中 正 樹 議員 １．スクールバスの導入について 
２．郷土資料館における研究の蓄積と継承について 
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議  員 質 問 事 項 

６  佐 藤 り え 議員 

１．女性の視点を活かした防災対策について 
（１）本町における女性視点での防災対策への取り組み状況につ

いて 
（２）内閣府の「男女共同参画の視点からの防災研修プログラム」

に基づく研修実施の考えについて 
２．就学援助における「ランドセル等新入学児童生徒学用品費」

の入学前支給の対応について 
 
※平成２９年６月６日（火） 

議  員 質 問 事 項 

７  阿 部 隆 之 議員 １．文書管理システムにおける電子決裁の導入について 
２．洪水浸水対策について 

８  鈴 木 信 一 議員 

１．住民と協働でまちづくりを推進する仕組みについて 
（１）若者から高齢者まですべての方と、協働のまちづくりを推 

進していくための仕組みづくりについて 
（２）「わたしの提案」制度のこれまでの成果と課題について 
（３）「こども議会」のこれまでの成果と課題及び毎年開催とする 

考えについて 
２．道路の安全対策について 
（１）桜台五差路から坂本方面に向かう県道６３号の歩道設置に   

関する県への要望状況と今後の見通しについて 
（２）桜台団地入口交差点（中津工業団地第２公園側）に右折ラ 

インを設ける道路改良について 
（３）中津４０６１－６にコンビニ店が開店したことにより、中 

津工業団地第１号公園方面から進行してきた車両が、第２ 
号公園の角を右折する状況が見受けられ、大変危険と感じ 
ますが、その安全対策について 

（４）坂本入口バス停（厚木方面）については、現在、待合場所 
がなく大変危険な状況となっており、利用者の安全確保が

必要と考えますが、その対策について 

９  小 林 敬 子 議員 

１．職員の働き方について 
（１）人事行政運営等の状況の資料によると、職員定数について 

は平成１９年度４月１日では４１６人、配置人数は４１０ 
人、平成２９年度は条例定数３９１人、配置人数は３７３ 
人です。これまで何度か定数削減等が行われていますが、 
職員定数はどのような根拠で定めているのか、また、どの 
ような基準で人員削減等を行っているのか伺います。 

（２）平成１９年度の時間外手当の支給額は約６，３０４万円、 
   平成２８年度は約７，１１７万円であり多額となっていま 

すが、支出が多い部署の現状と、職員配置面における課題 
について 

２．有機農産物普及促進について 
（１）これまでの環境保全型農業の取り組み状況について 
（２）町内外の市場への有機農産物普及促進の考えについて 
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議  員 質 問 事 項 

１０ 木 下 眞樹子 議員 

１．ふるさと納税について 
（１）町にふるさと納税をしていただいた方の、納税したいと思   

われた理由について 
（２）町にふるさと納税をしていただいた金額と、町民の方が他 

市町村にふるさと納税をした金額の差異の状況について 
２．売店「希望(のぞみ)」の設置について 
（１）８月開設に向けて、現在の進捗状況について 
（２）販売物品の詳細について 
３．町の魅力をＰＲするためのイベントの開催について 
（１）町への移住や観光客を促すため、町外へ出向いてのＰＲ活 

動や移住者向けの新たなＰＲイベントを開催する考えに

ついて 
（２）新たな人材資源の発掘として、町内で活動している若い起   

業家が、町内外のイベント等で作品を販売したり、町内外 
へＰＲするための機会を提供する考えについて 

１１ 佐 藤   茂 議員 

１．市街化調整区域の現状と課題について 
（１）畑や田んぼを所有している農家が空き家となってしまった 

例が見受けられますが、市街化調整区域における農家の空 
き家及び、遊休農地解消に向けての町の対策について 

（２）役場周辺など、町内各所においては、畑として利用されて 
いた土地が資材置場等に転用されている状況が散見され

ます。場所によっては、高い塀に囲まれ、廃棄物等を積ん

でいるような施設も見受けられ、環境や景観の点からも対

策が必要と考えますが、町の考えについて 
２．新学習指導要領と教師の多忙化について 
（１）本町の小中学校における今回の改訂に基づいた今後の取り 

組みについて 
（２）教員の多忙化解消に向けた取り組みについて 

１２ 熊 坂 崇 徳 議員 

１．ハイキングコースの観光客誘致及び観光トイレの設置に 
 ついて 
（１）ハイキングコース周辺の公共駐車場の整備について 
（２）高取山及び仏果山山頂周辺への観光トイレの設置について 
（３）ハイキングコースの周知について 
（４）スタンプラリー等の集客が見込めるイベントの開催の考え

について 
２．職員の採用について 
（１）１０月の中途採用を行う理由について 
（２）募集年齢の上限を引き上げた理由について 
３．消防団及び救急隊員の規律について 
（１）消防団の出初め式等の各種イベント時における、飲食店や 

コンビニ等の利用について 
（２）救急隊員が飲食店やコンビニ等で食事をすることに対する

町の考えについて 
 


